

## Pater Gottfried feierte 40jähriges Priesterjubiläum

SCHWAZ (pb). — Es war ein ganz besonderes Fest im Schwazer Al-



Feierte im Altenheim Schwaz das 40jährige Priesterjubiläum: der gebürtige Schwazer Pater Gottfried (Bildmitte).

tenheim. Pater Gottfried Bernlochner feierte sein 40jähriges Priesterjubiläum. Seit 1983 lebt und wirkt Pater Gottfried als Seelsorger im Altenheim. Mit seiner Bescheidenheit und seinem goldenen Humor erobert Pater Gottfried die Herzen seiner Mitmenschen.

Am 25. Juli 1949 wurde er von Bischof Paul Rusch im Dom zu Innsbruck zum Priester geweiht. 2 Jahre war er als Kaplan in Achenkirch, 12 Jahre als Pfarrer in Stans und 15 Jahre als Pfarrer in Terfens tätig. Wie sehr die Terfener ihren Pfarrer schätzen, dies bewiesen sie am Samstag. Bürgermeister Oswald Schallhart kam mit dem Gesangschor ins Altenheim, um gemeinsam das würdige Fest zu feiern. Den Gottesdienst zelebrierten Pater Stefan und Pater Wolfram. Seinen aufrichtigen Dank richtete der 75jährige Jubilar an die Ehrengäste BM Hubert Danzl und Vzbgm. Karl Geiler, an den Heimleiter Franz Holzer, an die Terfener Abordnung und an seine Freunde im Altenheim, die mit ihm die Freude teilten und das Jubiläum feierten. Pater Gottfried stammt aus einer Schwazer Familie. Am 28. Oktober trat der 32jährige Bankangestellte Gottfried Bernlochner dem Orden der Benediktiner